

GALICIA PARTICIPA EN LA REUNIÓN DEL PROYECTO INVEST4HEALTH EN BRUSELAS COMO REGIÓN PILOTA DE NUEVOS MODELOS DE FINANCIACIÓN INNOVADORES DE LOS SERVICIOS SANITARIOS

- Sanidad impulsa un proyecto piloto centrado en la telemedicina para mejorar la atención de pacientes con fibrosis quística a través de nuevos modelos de financiación innovadores

CONTENIDOS
RELACIONADOS

Invest4Health

Bruselas (Bélgica), 31 de octubre de 2025.- El socios del proyecto europeo Invest4Health se reunieron en Bruselas los días 29 y 30 de octubre para revisar los avances y coordinar los próximos pasos en el desarrollo de modelos de financiación innovadores para la promoción de la salud y la prevención de enfermedades. La Agencia Gallega de Conocimiento en Salud (ACIS) participa en este consorcio compuesto por 18 entidades de 8 países, en el marco del programa Horizonte Europa.

Fueron dos días de trabajo donde se realizaron varias sesiones con las regiones piloto del proyecto, entre las que está Galicia para evaluar la aplicación de distintas herramientas y metodologías, centrándose en el modelo Smart Capacitating Investment (SCI), y fortalecer la colaboración entre regiones para fomentar la sostenibilidad y eficiencia en la financiación sanitaria.

El final de la jornada se dedicó al seguimiento de las actividades generales del proyecto, incluyendo la jornada de cierre del proyecto prevista para el mes de mayo de 2026.

El proyecto Invest4Health, con una duración de tres años y medio y un presupuesto de 5,5 millones de euros, busca garantizar el acceso a una atención sanitaria innovadora y de calidad en Europa, promoviendo la adopción de medidas preventivas sostenibles. La participación de Galicia en este consorcio europeo subraya su compromiso con la innovación en el ámbito sanitario y su apuesta por modelos que mejoren la eficiencia y la calidad de los servicios de salud.